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Sui SUO blog "La Mongolfiera" esprime preoccupazione per i lavori di recupero 

Un piazzale ricco di reperti
 
"Ijinanziamentiti sono, ma vengono usati male"
 

ASSlSI - La ripavimentazione zione politico - culturale, e che 
chedovrebbe a breve interessare "nonostante ci siano i finanzia
il piazzale della cattedrale di San 
Rufino preoccupa il movimento 
La Mongolfiera. 

.Sul blog dell'associazione (ht
tp:llsquilianletrombe.splinder. 
com/), unodeitemipili"caldi" e 
la discussione sui futuri lavori 
cheinteresseranno I'area, una ve
ra miniera di reperti archeologi
ci; nel febbraio scorso vi e stata 
infatti riscoperta I'antica basilica 
Ugoniana, risalente all'VIII seco
10, sopra cui estato costruito il 
Duomo. 
Oltre alla basilica, pero, la zona 
di San Rufino si e rivelata ricca 
dialtritesori sotterranei, tuttiap
partenenti al periodo romano; 
antiche pavimentazioni, pietre, e 
altro ancora, rimaste, finora, so
lo parzialmente scoperte. 
II problema, secondo l'associa-
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In breve
 

Mostra 
fotograftca 
BASTIA UMBRA -Siinaugu
ra con un opening party la 
mostra fotografica "Musa
Musicae" organizzata dall'as
sociazione fotografica Po
sa-B. Sabato 15 dicembre al
le ore 22,30 sara possibile 
partecipare all'inaugurazio
nedell'esposizione delle ven
tidue fotografie ispirate alte
rna della musica, ognuna ab
binata a unaspecifica colon
nasonora; il tutto all'interno 
dei locali del "Club", in via 
Gabriele D'Annunzio, nei 
pressi deigiardinetti pubbli
ci. La mostra si potra visita
re fino al13 gennaio 2008. 

Ateatro 
gratis 
BETTONA - Teatro gratis 
per studenti e cittadini. "Lo 
Schiaccianoci" e il regalo di 
natale che il sindaco Lam
berto Marcantonini ha deci
so di fare alla cittadinanza 
per queste feste 2007/2008. 
Domani e sabato alle ore 10, 
faranno il loro ingresso gra
tuito nella sala del teatro 
Excelsior gli studenti dell' 
istituto comprensivo di Bet
tona, mentre sabato IS, alle 
ore 21 sara lavolta della citta
dinanza. In questa scelta il 
sindaco Marcantonini esup
portato dagli assessori Rosita 
Tomassetti e RosseUa Lispi. 

menti per i lavori di scavo e per 
lanuova ripavimentazione delsa
grato della cattedrale, i lavori si 
limiteranno soltanto alla sostitu
zione dell'attuale lastricato. Pau
ra di perdere i numerosi fedeli, 
per i quali e troppo disagevole 
fare a piedi uncentinaio dimetri 
dalparcheggio di piazza Matteot
ti". Da tempo .infatti La Mongol
fiera lamenta I'abitudine di far 
parcheggiare suI sagrato della 
chiesa i fedeli che si recano a 
messa, "uno schiaffo - scrive l'as
sociazione - a tutti coloro che 
con diligenza e rispetto preferi
scono usare il parcheggio distan
te solo cento metri". 
Insomma, secondo il movimen
to,il rischio echeci si limiti alla 
mera lastricatura della piazza, 
dove continuare a posteggiare Ie 

Repertl Rinvenuti sotto il piazzale della cattedrale 

auto. "Speriamo - e seritto nel sti romani e successivi saranno 
blog -chetale intervento siautile presenti in quell'area, pertanto 
perapprofondire 10 scavo archeo nondovremo faraltro cheripor
logico iniziato nella parte sini tarlialIa luce. Sarebbe anche mo
stradella piazza. Certamente re- tivo per togliere finalmente quel 

coacervo ignobile di lamiere co
lorate stanzianti fino ad impedi
rela godibilita di tale monumen
to". 
Perlapiazza diSan Rufino esiste 
gill da tempo un progetto finaliz
zato a valorizzare Ie scoperte ar
cheologiche. 
IIdirettore degli scavi, Giulio De 
Giovanni, aveva precedentemen
te dichiarato al Corriere I'inten
zioni di effettuare, conil tempo, 
"unimportante riordino dell'in
tero complesso appartenente al
Ia Cattedrale. I resti verranno a 
farparte delnuovo museo"; i la
vori chehanno riportato tempo
raneamente alla luce la basilica 
ugoniana, infatti, avrebbero do
vuto completare "I'apertura del
l'antico chiostro del Pozzo roma
nodella Mensa, gia in partesco
perto". 

Valentina Antonelli 

Antonini si presenta in giunta in un clima glaciale 

Lotta tra assessori, difficile mediazione
 
BASTIA UMBRA - Una seduta di giun
ta imbarazzante quella che si etenuta 
ieripomeriggio inmunicipio. L'assesso
re all'Urbanistica, Giorgio Antonini, 
eraregolarmente alsuoposto, smenten
do Ie voci di corridoio che10 volevano 
privo delle deleghe, in seguito a una 
decisione del sindaco Francesco Lorn
bardi; stessa smentita estata conferma
ta per cio che riguarda Ie dimissioni, 
cheAntonini, a differenza delresponsa
bile delsettore urbanistica Bruno Broc
colo, a oggi nonhamai presentato. Con
fermata la riunione che si e svolta a 
Perugia martedl tralasegretaria regiona
Ie del Partito democratico, Maria Pia 

Bruscolotti e il.sindaco Lombardi; in 
quel caso I'assessore all'urbanistica era 
assente e, come tuttigli altricomponen
ti di giunta, ha atteso fino a tarda sera 
I'esito dell'incontro. Esito che per ora 
rimane nonriselutivo e che semplice
mente fissa laposizione delprimo citta
dino in qualita di garante delle scelte 
politiche chelagiunta haattuato fino ad 
oraefortemente intenzionata adattuare 
anche nel prossimo futuro. Quindi la 
richiesta cheAntonini ha inoltrato qual
che giorno fa all'ufficio del sindaco, 
chiedendo pili autonomia rispetto al
I'onnipresenza degli assessori Moreno 
Marchi (Lavori pubblici) e Andrea Ta-

La Parte de Sotto ufficializza Ie cariche annuali 

L'organigramma della Magnifica
 
ASSISI (v. a.} - La Parte de Sotto si prepara per 
I'edizione 2008 del Calendimaggio. A seguito delle 
elezioni diottobre, completato ilconsiglio direttivo, la 
parte rossa haprovveduto a ufficializzare lecariche di 
settore annuali. Lorganigramma della Magnifica risul
ta COS! composto: conferma per il priore maggiore 
Delfo Berretti e per il gran cancellario Massimiliano 
Della Vedova, mentre come nuovo massaro c'eChiara 
Del Bianco. All'ente Calendimaggio, dove estato appe
nariconfermato come presidente aSalvatore Ascani, i 
rossi hanno scelto Elisabetta Zucchi eLanfranco Pecet
tao I revisori deiconti sana Michele Fiore e Lanfranco 
Chiavini, mentre nel ruoli di "Saggi" sanastati chia
mati-Paola Bastianini e Carlo Alberto Berretti. Novita 
nei priorati di settore: tiene Ie fila delle scene Paolo 
Zucchi, mentre a cora e musica cipensera Luca Brizi. 
'Iutto inrosa ilsettore corteo; perlasfilata delgiorno il 

punta di riferimento eMarcella Dominici, mentre la 
manifestazione della sera fara capo a Alessandra Betti. 
I settori dicostumi esartoria saranno diretti rispettiva
mente daFerdinando Fabbri eGiacomo Cova. Ilavori 
di tipo tecnico verranno invece eseguiti sotto la dire
zione di Aurelio Oligarchi. II nuovo consiglio di Sotto 
ha stabilito anche Ie modalita per il tesseramento del 
nuovo triennio; peressere "partaiolo attivo" bisognera 
versare una quota di20euro, rivolgendosi a Massimi
liano Della Vedova 0 ad Alessandra Betti. Intanto, i 
capi settore chiamano a raccolta ipartaioli, invitando
Ii caldamente a parteciparealle riunioni preparatorie 
chesi tengono secondo ilseguente calendario: scene, 
lunedl e martedl sera, e corteo, martedt e giovedi, 
nella sede divia Fortini; sartoria, lunedi alle 21 in Via 
Bernardo da Quintavalle; lunedt e venerdi alle 21, 
nella sala Norsa del Sacro Convento, prove delcoro. 

Piacciono a RivotorkJ, polliceverso inoece a Petriitzano ePalozzo 

Luci natalizie, pareri discordi
 
ASSISI (v. a.) - I cittadini hanno 
opinioni discordanti inmerito alle 
nuove luci natalizie che sanastate 
messe lungo Ie strade di alcune 
frazioni. Archiviate definitivamen
te Iecolombe della pace, il centro 
storico estato decorato con diversi 
tipi di luminarie, di tipo fisso e 
intermittente. Anche Ie frazioni, 
vestite a nuovo, hanno potuto con
tare su un impianto di luci per Ie 
feste nuovo di zecca, con il contri
buto economico dell'amministra
zione comunale e di molti com
mercianti iscritti all'associazione 
dicategoria. Questo cambiamento 
non ha pero convinto tutti i resi
deDti delle localita interessate: a 

Palazzo e Petrignano, ad esempi~ citta - ~onlIJ!erita una residente 
alcuni cittadini guardano con oc
chio diffidente Ie luci istallate nel-
Ie vie principali, di colore giallo e 
azzurro, racchiuse in un semicer
chio e che si accendono ad inter
mittenza; una scelta unpo'troppo_ 
chiassosa, secondo loro, chericor
dapili ilviale diaccesso a unluna 
park. La misticita dei luoghi, se
condo alcuni, passerebbe COS! in 
secondo piano rispetto ad una vo
cazione di tipo pili consumistico; 
Ie frazioni, "porta di ingresso" alla 
piunota emistica citta diAssisi, si 
ritroverebbero COS! preda di un 
contrasto ancor pili stridente con 
il centro. "llluminiamo 51 Ienostre 

perche il Natale efesta, rna faccia
molo con maggiore buon gusto af
finche questa periodo sia un mo
mento diarmonia che non habiso
gno di stridenti luci a ricordarcelo 
ogni sera". Un'opinione che, in 
ogni caso, nonecondivisa datut- 
ti; sembrano soddisfatti i residenti 
e i commercianti di Rivotorto, do
vesana state posizionate Ie mede
sime luci bicolore. Molti salutano 
anzi il cambiamento come una di
mostrazione di interesse nei con
fronti delle frazioni. "A me piaccio
no, e non ho sentito nessuno Ia
mentarsi", ribatte uncommercian
te di Rivotorto. 

barrini (Commercio e sviluppo econo
mico), sembra nonessere stata accetta
tao Quello che derivers dal nodelsinda
co Lombardi eancora tutto da vedere. 
Secondo Ieipotesi pili gettonate, potreb
be concretizzarsi con Ie dimissioni da 
parte dell'assessore Antonini, 0 con il 
ritiro delle deleghe da parte del primo 
cittadino. L'iniziativa dell'incontro che 
si esvolto martedl pomeriggio e stata 
sollecitata dall'onorevole Bocci che, ve
nuto a conoscenza della tesa vicenda 
urbanistica bastiola, ha incaricato la 
neo eletta Bruscolotti diseguire da vici
nolavicenda. 

AlbertaGattucci 
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Soppresso
 
il passaggio
 

alivello
 
della Maccara
 
PERUGIA -Novita inarrivo ' 
suifronte della viabilita stra
dale. 
Infatti, la Giunta regionale 
dell'Umbria ha approvato il 
testa di una convenzione fi
nalizzata a garantire una 
maggiore sicurezza delle via
bilita nel Comune di Bastia 
Umbra e al miglioramento 
dei collegamenti conl'aero
porto di Sant'Egidio, che 
prevede, fra I'altro, la sop
pressione del passaggio a li
vello che si trova lungo la 
strada comunale denomina
tala "Maccara", 
IIdocumento, che sara sotto
scritto dalla Regione del
l'Umbria, dalla rete ferrovia
ria italiana e dalla Provincia 
di Perugia, prevede inoltre 
la realizzazione, attraverso 
unsottovia carrabile della li
nea ferroviaria, del raccor
dostradale tra la statale 147 
Assisana, nei pressi dello 
svincolo di Ospedalicchio, e 
I'aeroporto dell'Umbria di 
Sant'Egidio. 
"La soppressione delpassag
gio a livello- hadetto I'asses
sore regionale ai trasporti, 
Giuseppe Mascio - oltre a 
risolvere il problema del 
traffico veicolare che gravita 
nell'ambito urbano, consen
tira anche unamigliore mo
bilitagrazieallaelimllwrio- ! 

nedelle interruzioni dovute 
al passaggio dei treni. Au
menteranno inoltre i livelli 
di sicurezza perpedoni evei
coli, nonpiliobbligati adat
traversare la linea ferrovia
ria". 

Oggi presentato il sistema 
informativo territoriale 

BASTIA UMBRA (a.g.} - Oggi pomeriggio, alle ore 15,45, verra 
presentato il progetto Sit, Sistema informativo territoriale. 
AdameI'annuncio el'assessore di competenza Luigi Tardioli, che 
spiega come I'impianto di analisi del territorio comunale possa 
essere unostrumento utile alla cittadinanza. 
"La realizzazione diun Sistema informativo territoriale, come stru
mento di supporto alle decisioni di interesse del singolo 0 della 
collettivita, risponde alla finalita di unagestione integrata e condi
visa di tuttii procedimenti comunali, direttamente 0 indirettamen
te collegabili alterritorio" esplicita infatti I'assessore Tardioli. 
L'elaborazione del Sit bastiolo sembra essere stata suggerita e 
incoraggiata dalle esperienze positive di altre realta amministrative 
e pare rispettare Iepolitiche regionali dimutuo aggiornamento tra 
entititolari di dati, alfine della creazione di unsistema digestione 
territoriale informatizzato e coerente tra i vari soggetti che, per 
competenza di servizio, seneavvalgono. 

In citta il migliore hotel 
italiano a due stelle 

ASSlSI - II "Premio ospitalita italiana 2007" va al Villa Raffaello 
Park Hotel di Santa Maria degli Angeli. Grande risultato per la 
struttura ricettiva, I'unica a ricevere un riconoscimento tra quelle 
umbre insieme al San Gallo Palace di Perugia. II direttore dell'ho
tel, Francesco Angeli, estato premiato presso la Camera di Com
mercio diNapoli ritirando i premi a livello nazionale perIemiglio
ri strutture ricettive, selezionate daunacommissione diesperti del 
marchio "Ospitalita Italiana, Quality approved" e istituiti dall'Isti
tuto nazionale ricerche turistiche, incollaborazione con Camera di 
Commercio di Napoli, Comune di Napoli, IstitutoPiepoli, Provin
cia di Napoli, Regione Campania, Unioncamere, Unioncamere 
Campania e Volagratis. Tra Iestrutture della categoria duestelle il 
Villa Raffaello Park Hotel estato insignito delprimo posta assoluto, 
mentre earrivato secondo tra tutte Ie categoria in gara. Oltre al1a 
giuria di qualita, si tiene anche conto delvoto espresso daituristi 
che hanno soggiornato nell'anno 2007 in tulle Iestrutture facenti 
parte delgruppo al quale estato assegUo iI man:hio qualit.a. 
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